



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°0040.-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Aumento salarial a ministros es una cachetada a la pobreza

Dirigentes sociales de la provincia de Chota se mostraron disconformes con la medida tomada por el Gobierno de Ollanta Humala.

Las reacciones por el considerable aumento salarial de los ministros de Estado, no se dejaron esperar en la provincia de Chota. Los líderes de opinión coincidieron en rechazar la política de gobierno y lo calificaron como una medida impositiva.

El presidente de la Federación Provincial de Rondas, César Cieza Gonzales, calificó como un insulto a la pobreza elevar en un 50 % las remuneraciones a los altos funcionarios de la administración pública.

Cieza Gonzales, mostró su indignación por la aprobación del incremento salarial de 30 mil soles a los ministros del Estado, manifestando su indignación porque se trataría de un robo descarado a los recursos del pueblo peruano.

Por su parte, el presidente del Frente de Defensa de los Intereses del Pueblo de Chota, Miguel Delgado Saldaña, consideró como decisión impositiva del Gobierno, en aras de favorecer a la gente burgués, y excluyendo una vez más a la clase baja, a los pobres.

Delgado Saldaña, refirió que con este aumento salarial, los Ministros y altos funcionarios de la administración pública se convierten en los comensales de la patria.

Lamentó que el gobierno esté implementando este tipo de políticas, descuidando el desarrollo del país en sectores claves como la agricultura.

“Es lamentable la situación que se vive en el país, mientras que los funcionarios de la administración pública ganan jugosos sueldos, los profesores y cualquier otro trabajador gana una miseria y por un trabajo efectivo de todos los días”, sostuvo.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de febrero 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA